

令和6年度
1月号

惣川小だより

校訓
元気で
なかよく
考える子

人権・同和教育参観日、お世話になりました

夏から秋にかけて暖かい日が続き暖冬になるかと思われましたが、12月に入ると冬らしい寒さがやってきました。今月初めまで目を楽しませてくれた惣川の紅葉した木々も、すっかり葉を落とし冬の装いとなりました。

11月17日に行われた人権・同和教育参観日には、たくさんの地域の皆様にお越しいただきました。小学生、園児の劇では、前日まで体調不良者が続出し、練習どおり劇ができるのか心配していましたが、全員がそろって自分の役割をしっかりと演じてくれました。これも子どもたちの中に日頃お世話になっている地域の方々や保護者の皆さんに一生懸命取り組んでいる姿を見てもらいたい、恩返しをしたい、という思いがあったからではないかと感じています。また、子どもたちが作った梅干しを配布したところ、たくさんの御寄附をいただきました。今年度から販売ができなくなったためどうなるだろうかと心配していましたが、合計27,615円もの御寄附をいただきました。あらためて、地域の皆様の子どもたちへの思いや期待を感じました。ありがとうございました。いただいた御寄附は、子どもたちの教育活動や来年度の梅干しづくりに活用させていただきます。

今年も残すところわずかとなりました。令和6年も、子どもたちは地域の皆様に支えられながら元気にのびのびと過ごすことができました。ありがとうございました。今後も、子どもたちを温かく見守っていただきますようお願いいたします。よい年末年始をお過ごしください。



地域の方と竹灯りづくり

12月6日に、地域の方と一緒に竹灯りづくりをしました。用意していただいた竹に、次々と穴を開けていき、自分らしい竹灯りを作りました。暗いところで完成した竹灯りに照明を入れてみると、温かな光がもれ、幻想的な雰囲気となりました。お手伝いいただいた地域の皆さん、ありがとうございました。



大健闘、乙亥大相撲！

11月27日に行われた乙亥大相撲小学生の部では、子どもたちの健闘が光りました。少人数で限られた練習時間の中、頑張ってきた成果を存分に発揮し、団体戦で3位、個人戦で準優勝、3位それぞれ1名という結果を残しました。子どもたちの頑張りももちろんですが、御指導いただいた地域の方々のおかげでもあります。本当にありがとうございました。



団体戦
3位

個人戦

5年生女子の部 準優勝 鈴木あん
6年生女子の部 3位 川内 蘭



マラソン大会、頑張りました

12月6日に幼稚園児、大野ヶ原小学校児童も参加し、マラソン大会が行われました。雨がぽつぽつと落ちる良いとは言えないコンディションでしたが、子どもたちは精一杯走り、幼稚園児、小学生、全員が完走しました。今までで一番の記録を出した児童もいるなど、力を出し切ったようです。終わった後は、達成感でいっぱいの笑顔が見られました。



1月の行事予定

日	曜	行 事 等	給食
1	水	元日、年始休業（閉庁日）	
2	木		
3	金		
4	土		
5	日		
6	月		
7	火		
8	水	3学期始業式	○
9	木		○
10	金	誕生会	○
11	土		
12	日		
13	月	成人の日	
14	火		○
15	水		○
16	木		○
17	金		○
18	土		
19	日		
20	月		○
21	火		○
22	水		○
23	木	野村中学校入学説明会（6年生保護者対象）	○
24	金		○
25	土		
26	日		
27	月	誕生会	○
28	火		○
29	水		○
30	木	給食感謝祭	○
31	金	漢字検定	○



子どもたちの活動の様子は、ホームページからもご覧いただけます。

2月の主な行事

15日(土) 参観日、PTA総会
学校運営協議会

17日(月) 繰替休業日

20日(木) 野村中学校体験入学(6年生)

28日(金) 福祉センター交流会

※ 予定は変更になる場合があります。